
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ４ ５ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

令和２年 ９月 ２日（水） 
 

    ( 1 )  １０ 番  村 中 浩 明  議 員 

    ( 2 )  １８ 番  原 田 敏 匡  議 員 

  ( 3 )  １４ 番  濵 田 栄 子  議 員 

 ( 4 )  ２０ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

 ( 5 )   ３ 番  杉 浦 弘 樹  議 員 

  ( 6 )   ４ 番  東   健 而  議 員 

    ( 7 )   ６ 番  佐 賀 英 生  議 員 

    ( 8 )   １ 番  佐 藤   武  議 員 

    ( 9 )   ２ 番  工 藤 祥 子  議 員 

    (10)   ７ 番  斉 藤 孝 昭  議 員 

 

 

 

 

 

 



   

 

 むつ市議会第２４５回定例会一般質問 

 

（令和２年 ９月 ２日） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１ １０ 番 村  中  浩  明  議 員 

２ １８ 番 原  田  敏  匡  議 員 

３ １４ 番 濵  田  栄  子  議 員 

４ ２０ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

５  ３ 番 杉  浦  弘  樹  議 員 

６  ４ 番 東     健  而  議 員 

７  ６ 番 佐  賀  英  生  議 員 

８  １ 番 佐  藤     武  議 員 

９  ２ 番 工  藤  祥  子  議 員 

１０  ７ 番 斉  藤  孝  昭  議 員 
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質 問 者   １０番  村  中  浩  明  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．国道３３８号大湊Ⅱ

期バイパス事業につい

て 

(1) バイパスⅡ期工事及び用地取得

の進捗状況と今後の見通しについ

て 

市 長 

 

２．成人式について (1) これまでの開催状況について 

(2) 今後の開催方法について 

教 育 長 

 

 

 

質 問 者   １８番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．コロナ禍における財

政運営について 

(1) 財政中期見通しの策定時期につ

いて 

(2) 来年度予算編成への影響につい

て 

市 長 

 

 

 

質 問 者   １４番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．経済再生について (1) 新型コロナウイルス感染症の感

染防止と地域経済活性化とのバラ

ンスについて 

(2) イベント開催時の注意点につい

て 

市 長 

２．国際交流について (1) 今後のポートエンジェルス市と

の交流の在り方について 

市 長 

教 育 長 

３．移住支援金について 

 

(1) 現在の交付状況について 市 長 
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質 問 者   ２０番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．宮下市長の市政運営

について 

(1) むつ市政を担い２期目折り返し

を迎え、期することは何か、伺う 

(2) コロナ禍が世を覆っている。アフ

ター（ウイズ）コロナが、市民生活

及びむつ市政にどのような変革を

もたらすと考えるか、伺う 

(3) 宮下市長の市政運営に対し、市民

は勿論のこと県内外からも評価が

高いが、どのように受け止めている

か、伺う 

市 長 

２．人口減少時代におけ

る下水道事業の在り方

について 

(1) 下水道政策研究委員会制度小委

員会報告の「今後の下水道事業に係

る制度の方向性」を踏まえて、むつ

市の下水道事業の現状と今後の採

算性について、伺う 

(2) 今後の下水道事業計画について、

伺う 

(3) 人口減少に伴う公共下水道の基

本料金を含めた使用料の今後の推

移について、伺う 

公 営 企 業 管 理 者 

 

 

 

質 問 者    ３番  杉  浦  弘  樹  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．高校通学費の支援に

ついて 

(1) 地域別で大きく差がある通学費

について、市では家計や教育環境へ

与える影響についてどのように考

えているか 

(2) 今後、市では大きく差がある通学

費について支援等は考えているか 

市 長 
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質 問 者    ４番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．新型コロナウイルス

禍の中の行政デジタル

化の課題について 

(1) 光回線整備について 

(2) 行政デジタル化推進について 

(3) ＩＣＴ社会と教育について 

市 長 

教 育 長 

 

 

 

質 問 者    ６番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．新型コロナウイルス

について 

(1) 新型コロナウイルスに係る生活

保護申請について 

(2) 新型コロナウイルスに係る企業、

商工業者の倒産、廃業について 

(3) 新型コロナウイルスに係る市内

の経済低下について 

(4) 新型コロナウイルスに係る今後

の経済対策について 

(5) 新型コロナウイルス接触確認ア

プリ（ＣＯＣＯＡ）の推進と啓蒙に

ついて 

(6) 小中学校の修学旅行等について 

市 長 

教 育 長 

２．防災行政用無線につ

いて 

(1) 放送基準について 

(2) 難聴地域解消の一端として合図

を入れての放送について 

市 長 
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質 問 者    １番  佐  藤     武  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．公立の義務教育諸学

校等の教育職員の給与

等に関する特別措置法

（給特法）について 

(1) 給特法の具体化の現状と見通し

について 

(2) 給特法と教員の長時間過密労働

解消の関わりについて 

教 育 長 

 

 

 

質 問 者    ２番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．地域公共交通につい

て 

 

(1) 路線バス川内湯野川線の時刻変

更について 

(2) 「地域公共交通活性化再生法」に

対する見解について 

(3) 交通弱者にタクシー割引支援を 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ７番  斉  藤  孝  昭  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．コロナ禍における行

政運営について 

(1) 今後、コロナ禍における行政運営

をどのように進めるのか所信を伺

う 

(2) むつ市総合経営計画並びにむつ

市まち・ひと・しごと創生総合戦略

への影響と今後の見直しを含むコ

ロナ禍における進め方についてお

示しください 

市 長 

教 育 長 
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